



LAPORAN

AUDIT TINDAK LANJUT

AMI TAHUN 2024



LEMBAGA PENJAMINAN MUTU
IAIN SYAIKH ABDURRAHMAN SIDDIK
BANGKA BELITUNG

2025

LAPORAN
Audit Tindak Lanjut
AMI Tahun 2024



LEMBAGA PENJAMINAN MUTU
IAIN SYAIKH ABDURRAHMAN SIDDIK
BANGKA BELITUNG
2025

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,

Puji syukur kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya, Laporan Audit Tindak Lanjut AMI Tahun 2024 ini dapat diselesaikan dengan baik. Audit Tindak Lanjut AMI ini merupakan salah satu instrumen penting dalam upaya peningkatan mutu pendidikan di IAIN Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung.

Laporan ini memberikan gambaran mengenai tindak lanjut dari audit mutu internal yang berguna untuk pengembangan program pendidikan ke depannya. Data dan informasi yang dikumpulkan melalui tindak lanjut ini menjadi dasar evaluasi bagi kami dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan dan relevansi kurikulum sesuai dengan kebutuhan industri dan masyarakat.

Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam penyusunan laporan ini. Harapan kami, Laporan Audit Tindak Lanjut AMI Tahun 2024 ini dapat menjadi acuan bagi seluruh civitas akademika dalam merumuskan strategi dan kebijakan peningkatan mutu pendidikan di masa mendatang. Semoga upaya yang kita lakukan bersama ini dapat memberikan kontribusi positif bagi pengembangan lembaga.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Ketua LPM,



Ahmad Irvani, M.A

DAFTAR ISI

HALAMAN SAMPUL.....	1
KATA PENGANTAR.....	2
DAFTAR ISI.....	3
BAB I. PENDAHULUAN... ..	4
BAB II. AUDIT TINDAK LANJUT.....	9
BAB III. PENUTUP	51

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pelaksanaan Audit Tingkat Lanjut AMI Tahun 2024 dimaksudkan untuk memperkuat upaya perbaikan program yang telah berjalan. Ketika suatu standar telah dipenuhi, perlu dilakukan peningkatan dengan menetapkan standar mutu SPMI yang lebih tinggi dari sebelumnya. Langkah ini diambil demi menjaga dan meningkatkan kualitas pendidikan di IAIN Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung secara berkelanjutan.

Laporan Audit Tindak Lanjut disusun untuk menindaklanjuti capaian berbagai standar mutu di IAIN Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung, berdasarkan hasil evaluasi dan rekomendasi yang dihasilkan dari Audit Mutu Internal Tahun 2024 dan Rapat Tinjauan Manajemen (RTM).

Sebagai bagian akhir dari siklus Sistem Penjaminan Mutu Internal, laporan ini berfungsi sebagai landasan awal (*baseline*) dalam meningkatkan kepatuhan terhadap standar yang berlaku. Selain itu, informasi dari hasil audit ini akan dimanfaatkan oleh pihak institusi untuk merumuskan kebijakan strategis dalam rangka mendukung pencapaian visi dan misi masing-masing program studi.

Pelaksanaan penjaminan mutu dilakukan berdasarkan

dokumen akademik yang berfungsi sebagai rencana atau standar, serta dokumen mutu yang digunakan sebagai instrumen untuk mencapai dan memenuhi standar yang telah ditetapkan. Kegiatan Audit Mutu Internal (AMI) merupakan bagian integral dari siklus Penetapan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Peningkatan (PPEPP), yang wajib dilaksanakan sebagai bentuk pengendalian internal yang efektif. Melalui audit ini, dilakukan evaluasi terhadap kecukupan, efisiensi, dan efektivitas pengendalian mutu, sekaligus mendorong peningkatan mutu secara berkelanjutan.

Audit Mutu Internal (AMI) merupakan proses evaluasi yang sistematis, independen, dan terdokumentasi, yang bertujuan memastikan bahwa pelaksanaan kegiatan di perguruan tinggi telah berjalan sesuai dengan prosedur serta memenuhi standar yang ditetapkan dalam rangka mencapai tujuan institusional. AMI bukanlah bentuk asesmen atau penilaian, melainkan proses verifikasi kesesuaian antara pelaksanaan kegiatan/program dengan perencanaan yang telah dirancang. Audit ini dilakukan untuk menilai tingkat kepatuhan terhadap standar mutu internal, peraturan, dan prosedur yang berlaku di institusi. Dalam pelaksanaannya, AMI dilakukan oleh Auditor terhadap pihak yang diaudit (*Auditee*), yang dapat berupa unit kerja, organisasi, atau individu di lingkungan perguruan tinggi. Auditor adalah personel yang memiliki kompetensi di bidang audit dan

bertanggung jawab untuk memverifikasi kesesuaian pelaksanaan dengan standar yang berlaku pada masing-masing unit.

Audit Tindak Lanjut memiliki manfaat utama untuk memastikan bahwa seluruh temuan dari Audit Mutu Internal (AMI) yang telah disampaikan dalam Rapat Tinjauan Manajemen (RTM) ditindaklanjuti melalui perbaikan yang tepat. Selain itu, Audit Tindak Lanjut juga berperan dalam mengantisipasi agar permasalahan serupa tidak terulang di masa mendatang.

B. Dasar Pelaksanaan

1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional.
2. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik.
3. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi.
4. Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standart Nasional Pendidikan Tinggi
5. Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2015 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Pemerintah Nomor 19 tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan.
6. Peraturan Menteri Riset dan Teknologi Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 62 tahun 2016 tentang sistem audit

mutu internal dalam manual mutu Pendidikan Tinggi.

7. Peraturan MENPAN & RB No. 15 tahun 2014 tentang Komponen Standar Pelayanan Publik.
8. Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2018 tentang Organisasi dan Tata Kerja Institut Agama Islam Negeri Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung.
9. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan nomor 3 Tahun 2020 tentang Standart Nasional Pendidikan Tinggi.
10. Peraturan Presiden Nomor 30 Tahun 2018 tentang Institut Agama Islam Negeri Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung.
11. Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 35 Tahun 2012 tentang Pedoman Penyusunan Standar Operasional Prosedur Administrasi Pemerintahan.
12. Peraturan Menteri Agama RI Nomor 72 Tahun 2022 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Agama.
13. Peraturan Menteri Agama RI Nomor 8 Tahun 2020 tentang Statuta Institut Agama Islam Negeri Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung.
14. Permendikbudristek No. 53 Tahun 2023 Tentang Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi.

C. Audit Tindak Lanjut

1. Melakukan analisis yang harus dilakukan untuk menyelesaikan temuan tertuang kertas kerja.
2. Ketua Program studi sebagai penanggung jawab untuk menyelesaikan perbaikan dari temuan dan rekomendasi untuk ditindaklanjuti.
3. Lembaga Penjaminan Mutu, Gugus Kendali Mutu Fakultas, melakukan pemantauan dan memastikan bahwa temuan dan rekomendasi sudah dapat diselesaikan dengan batas waktu yang sudah disepakati antara auditor dengan ketua program studi.

D. Hasil Pelaporan

Berdasarkan hasil pembahasan dan analisis terhadap rekomendasi Audit Mutu Internal (AMI), secara garis besar terdapat beberapa hal untuk ditindaklanjuti. Rekomendasi tindak lanjut disampaikan sesuai pemetaan standar yang terdapat pada AMI. Selanjutnya, secara rinci rekomendasi atau tindak lanjut.

BAB II. AUDIT TINDAK LANJUT

A. Audit Tindak Lanjut

1. Fakultas Tarbiyah

a. Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI)

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Belum ada	Belum tersedia dokumen penelitian tenaga kependidikan yang sesuai dengan bidang keahliannya
E	Standar Peneliti		
E8	Dosen/tendik mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri	Belum ada	Dosen/tendik belum mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri
F	Standar Sarana dan Prasarana PkM		
F1	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu dalam membuat perencanaan, proses dan laporan, serta publikasi hasil PkM	Tersedia	Tersedianya sarana dan prasarana yang memadai
F2	Meningkatnya kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana PkM	Belum ada	Belum meningkatnya kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana PkM
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Belum ada	Hasil kegiatan PkM belum terdiseminasi

G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Fakultas belum melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Belum ada	Kegiatan PkM belum ditindaklanjuti menjadi program unggulan

b. Program Studi Tadris Bahasa Inggris (TBI)

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A11	Lulusan memiliki kemampuan TIK	Belum tersedia	Terdapat mata kuliah yang berkaitan dengan TIK, namun belum ada sertifikatnya.
B	Standar Isi		
B4	Keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan dalam menyusun silabus dan Rencana Pembelajaran Semester	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen terkait keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Soal ujian belum divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan
D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Belum tersedia	Fakultas belum memiliki SOP pembetulan nilai
D6	Ada mekanisme penyusunan, penggandaan dan pendistribusian soal yang menjamin keamanan dan kerahasiaan soal	Belum tersedia	Belum ada mekanisme penyusunan, soal
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Profesor

E1.1.3	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Doktor
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum ada	Belum tersedia Laboran
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum ada	Belum tersedia pustakawan
E1.2.3	Jabatan Fungsional Tertentu memiliki sertifikasi kompetensi sesuai dengan jabatannya	Belum ada	Jabatan Fungsional Tertentu belum memiliki sertifikasi kompetensi sesuai dengan jabatannya
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum ada	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
G	Standar Pengelolaan Pembelajaran		
G2	Program studi/Fakultas melaksanakan audit proses pembelajaran	Belum ada	Program studi/Fakultas belum melaksanakan audit proses pembelajaran

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Belum ada	Penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya belum sesuai
C	Standar Proses		
C3	Adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT	Belum ada	Belum adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT
E	Standar Peneliti		
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri
E5	Fakultas melakukan monev pelaksanaan penelitian	Belum ada	
E6	Hasil penelitian dosen/tendik didiseminasikan	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen penelitian oleh 2 dosen prodi

E8	Dosen/tendik mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri	Belum ada	Dosen/tendik belum mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri
E9	Adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian	Belum ada	Belum adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian
E11	Fakultas menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia laporan kegiatan seminar terkait penelitian

A	Standar Hasil Pengabdian Masyarakat		
A1	Tersedianya panduan pemetaan potensi masyarakat	Belum ada	Belum tersedia panduan pemetaan potensi masyarakat
C	Standar Proses		
C4	Fakultas melakukan monitoring dan evaluasi	Belum ada	Fakultas belum melakukan monitoring dan evaluasi
D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Belum ada	Belum tersedia penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM
D3	Ada monitoring mengenai kebermanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di masyarakat sesuai sasaran program PkM	Belum ada	Belum ada monitoring mengenai kebermanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di masyarakat sesuai sasaran program PkM
E	Standar Pelaksana Pengabdian		
E1	Pelaksana PkM memenuhi kualifikasi akademik dan kompetensi bidang pengabdian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen laporan kegiatan PkM
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F1	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu dalam membuat perencanaan, proses dan laporan, serta publikasi hasil PkM	Tersedia dokumen	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu

F2	Meningkatnya kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana PkM	Belum ada	Belum meningkatnya kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana PkM
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G1	Tersedianya road map pelaksanaan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen Roadmap Penelitian dan PkM
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Fakultas belum melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik

c. Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A11	Lulusan memiliki kemampuan TIK	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen kegiatan Dosen Tamu dengan tema "Media Pembelajaran Berbasis Digital untuk anak usia dini dalam menghadapi revolusi industri 4.0 dan society 5.0"
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Lektor Kepala
E1.1.7	Dosen fakultas menulis di jurnal internasional/bereputasi	Belum ada	Belum ada menulis di jurnal internasional/bereputasi
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum ada	Belum tersedia pustakawan
F	Standar Sarana dan Prasarana		

F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum ada	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
----	--	-----------	--

E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri
E4	Fakultas/Prodi melaksanakan kerjasama dibidang penelitian dengan mitra perguruan tinggi/industri/instansi	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan kerjasama dibidang penelitian dengan mitra perguruan tinggi/industri/instansi
E11	Fakultas menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian	Belum ada	Fakultas belum menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian

d. Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI)

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Tersedia dokumen	Tersedia hasil survey kepuasan pengguna lulusan
A6	Mahasiswa DO	Belum tersedia	Belum ada mahasiswa DO

B	Standar Isi		
B2	Peninjauan kurikulum	Tersedia	Tersedia dokumen peninjauan kurikulum
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Soal ujian belum divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan
D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Belum tersedia	Fakultas belum memiliki SOP pembetulan nilai
D6	Ada mekanisme penyusunan, penggandaan dan pendistribusian soal yang menjamin keamanan dan kerahasiaan soal	Belum tersedia	Belum ada mekanisme penyusunan, penggandaan dan pendistribusian soal
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Lektor Kepala
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum ada	Belum tersedia pustakawan
E1.2.3	Jabatan Fungsional Tertntu memiliki sertifikasi kompetensi sesuai dengan jabatannya	Belum ada	Jabatan Fungsional Tertentu belum memiliki sertifikasi kompetensi sesuai dengan jabatannya
E1.2.5	Mampu membaca Al-Qur'an	Tersedia	Semua Tendik mampu membaca Al-qur'an
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum ada	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
F5	Fakultas/Prodi memiliki luas ruang kerja yang representatif	Belum tersedia	Belum memiliki luas ruang kerja yang representatif
G	Standar Pengelolaan Pembelajaran		

G1	Program studi/Fakultas memiliki laporan kinerja ketercapaian	Belum tersedia	Program studi/Fakultas belum memiliki laporan kinerja ketercapaian
G2	Program studi/Fakultas melaksanakan audit proses pembelajaran	Belum tersedia	Program studi/Fakultas belum melaksanakan audit proses pembelajaran

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Belum ada	Penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya belum sesuai
C	Standar Proses		
C3	Adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT	Belum ada	Belum adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT
E	Standar Peneliti		
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri
E5	Fakultas melakukan monev pelaksanaan penelitian	Belum ada	Fakultas belum melakukan monev pelaksanaan penelitian
E8	Dosen/tendik mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri	Belum ada	Dosen/tendik belum mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri
E9	Adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian	Belum ada	Belum adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian

A	Standar Hasil Pengabdian Masyarakat		
A1	Tersedianya panduan pemetaan potensi masyarakat	Belum ada	Belum tersedia panduan pemetaan potensi masyarakat
A2	Tersedianya pedoman/panduan pengabdian masyarakat	Tersedia	Tersedia pedoman/panduan pengabdian masyarakat dari LP2M
A3	Hasil PkM dipublikasikan dan memperoleh HAKI	Belum ada	Hasil PkM belum dipublikasikan dan memperoleh HAKI

C	Standar Proses		
C1	Kegiatan PkM dilaksanakan secara terstruktur	Tersedia	Kegiatan PkM dilaksanakan secara terstruktur
C3	Pelaksanaan PkM meliputi; sinergisme keilmuan IAIN dalam pelayanan kepada masyarakat, penerapan IPTEK sesuai bidang keahlian, peningkatan kapasitas dan atau pemberdayaan masyarakat guna meningkatkan kesejahteraan dan kecerdasan masyarakat	Tersedia	Pelaksanaan PkM meliputi; sinergisme keilmuan IAIN dalam pelayanan kepada masyarakat, penerapan IPTEK sesuai bidang keahlian, peningkatan kapasitas dan atau pemberdayaan masyarakat guna meningkatkan kesejahteraan dan kecerdasan masyarakat
C4	Fakultas melakukan monitoring dan evaluasi	Belum ada	Fakultas belum melakukan monitoring dan evaluasi
D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Belum ada	Belum tersedia penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM
D3	Ada monitoring mengenai kebermanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di masyarakat sesuai sasaran program PkM	Belum ada	Belum ada monitoring mengenai kebermanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di masyarakat sesuai sasaran program PkM
E	Standar Pelaksana Pengabdian		
E1	Pelaksana PkM memenuhi kualifikasi akademik dan kompetensi bidang pengabdian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen laporan kegiatan PkM
E2	Semua PkM yang dilakukan dosen melibatkan mahasiswa secara penuh	Belum ada	Belum semua PkM yang dilakukan dosen melibatkan mahasiswa secara penuh
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F1	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu dalam membuat perencanaan, proses dan laporan, serta publikasi hasil PkM	Tersedia dokumen	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		

G1	Tersedianya road map pelaksanaan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen Roadmap Penelitian dan PkM
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Belum ada	Hasil kegiatan PkM belum terdiseminasi
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Fakultas belum melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Belum ada	Kegiatan PkM belum ditindaklanjuti menjadi program unggulan
H	Standar Pembiayaan		
H2	Fakultas menganggarkan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa	Belum ada	Fakultas belum menganggarkan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa
H3	Terwujudnya kerjasama pendanaan dengan lembaga eksternal	Belum ada	Belum terwujudnya kerjasama pendanaan dengan lembaga eksternal

e. Program Studi Pendidikan Bahasa Arab (PBA)

Kode	Indikator Standar	Temuan TLAMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A11	Lulusan memiliki kemampuan TIK	Belum tersedia	Terdapat mata kuliah yang berkaitan dengan TIK, namun belum ada sertifikatnya.
B	Standar Isi		
B4	Keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan dalam menyusun silabus dan Rencana Pembelajaran Semester	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen terkait keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Soal ujian belum divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan

D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Belum tersedia	Fakultas belum memiliki SOP pembetulan nilai
D6	Ada mekanisme penyusunan, penggandaan dan pendistribusian soal yang menjamin keamanan dan kerahasiaan soal	Belum tersedia	Belum ada mekanisme penyusunan, penggandaan dan pendistribusian soal
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi Lektor Kepala
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum ada	Belum tersedia Laboran
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum ada	Belum tersedia pustakawan
E1.2.3	Jabatan Fungsional Tertntu memiliki sertifikasi kompetensi sesuai dengan jabatannya	Belum ada	Jabatan Fungsional Tertentu belum memiliki sertifikasi kompetensi sesuai dengan jabatannya
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum ada	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
G	Standar Pengelolaan Pembelajaran		
G1	Program studi/Fakultas memiliki laporan kinerja ketercapaian	Belum ada	Program studi/Fakultas belum memiliki laporan kinerja ketercapaian
G2	Program studi/Fakultas melaksanakan audit proses pembelajaran	Belum ada	Program studi/Fakultas belum melaksanakan audit proses pembelajaran

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Belum ada	Penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya belum sesuai
C	Standar Proses		
C3	Adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT	Belum ada	Belum adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT
E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum ada	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri
E8	Dosen/tendik mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri	Belum ada	Dosen/tendik belum mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri
E9	Adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian	Belum ada	Belum adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian
E11	Fakultas menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia laporan kegiatan seminar terkait penelitian

A	Standar Hasil Pengabdian Masyarakat		
A3	Hasil PkM dipublikasikan dan memperoleh HAKI	Belum ada	Hasil PkM belum dipublikasikan dan memperoleh HAKI
D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Belum ada	Belum tersedia penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM
D3	Ada monitoring mengenai kebermanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di masyarakat sesuai sasaran program PkM	Belum ada	Belum ada monitoring mengenai kebermanfaatan ilmu pengetahuan dan teknologi di masyarakat sesuai sasaran program PkM

F	Standar Sarana dan Prasarana		
F1	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu dalam membuat perencanaan, proses dan laporan, serta publikasi hasil PkM	Tersedia dokumen	Adanya sarana dan prasarana yang memenuhi kualifikasi standar mutu
F2	Meningkatnya kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana PkM	Belum ada	Belum meningkatnya kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana PkM
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G1	Tersedianya road map pelaksanaan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen Roadmap Penelitian dan PkM
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Belum ada	Hasil kegiatan PkM belum terdiseminasi
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Fakultas belum melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik
H	Standar Pembiayaan		
H2	Fakultas mengalokasikan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa	Belum ada	Fakultas belum mengalokasikan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa
H3	Terwujudnya kerjasama pendanaan dengan lembaga eksternal	Belum ada	Belum terwujudnya kerjasama pendanaan dengan lembaga eksternal

2. Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam

a. Program Studi Perbankan Syariah

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Tersedia	Prodi PS sedang melakukan survey
A2	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat Baca Tulis Al-Qur'an dengan predikat lulus (baik) dari Unit/Lembaga yang diakui.	Tersedia	Sudah ada dokumen
A4	Masa tunggu lulusan mendapatkan pekerjaan pertama	Tersedia	Tersedia dalam Laporan Tracer Study
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Dalam proses
D2	Soal mata kuliah diarahkan kepada pengembangan integrasi sains dan kearifan lokal	Dokumen tersedia	Tersedia didalam kurikulum
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen berkualifikasi Profesor
E1.1.9	Skor TOEFL dosen fakultas minimal 500	Tersedia	Skor TOEFL dosen fakultas minimal 500
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		

E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Hanya tersedia Laboran di Fakultas
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum ada Pustakawan
E1.2.4	Kepuasan tenaga kependidikan	Tersedia	Tersedia dalam Dokumen Survey
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F2	Kepuasan mahasiswa terhadap sarana dan prasarana pembelajaran	Tersedia	Tersedia dalam LaporanKepuasan Mahasiswa

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Sesuai	Penelitian tenaga kependidikan sesuai dengan bidang keahliannya
D	Standar Penilaian		
D1	Terdapat pedoman penilaian penelitian dosen/tendik	Tersedia	Tersedia dokumen pedoman penelitian
D2	Adanya proses monitoring dan evaluasi pelaksanaan penelitian	Tersedia	Ada melalui LP2M
D3	Proposal penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D4	Hasil penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D5	Publikasi hasil penelitian	Tersedia	Tersedia dokumen publikasi hasil penelitian

G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Tersedia	Tersedia dokumen dalam bentuk publikasi Artikel

b. Program Studi Akuntansi Syariah

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen survey kepuasan pengguna lulusan
A2	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat Baca Tulis Al-Qur'an dengan predikat lulus (baik) dari Unit/Lembaga yang diakui.	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen
C	Standar Proses		
C2	Kepuasan mahasiswa kepada dosen mengajar di kelas	Tersedia	Tersedia dalam Laporan EDOM
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Dalam proses
D2	Soal mata kuliah diarahkan kepada pengembangan integrasi sains dan kearifan lokal	Dokumen tersedia	Tersedia didalam kurikulum
D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen SOP pembetulan nilai
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi lektor kepala

E1.1.3	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya	Belum ada	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor belum ada
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Hanya tersedia Laboran di Fakultas
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum ada Pustakawan
E1.2.4	Kepuasan tenaga kependidikan	Tersedia	Tersedia dalam Dokumen Survey
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F2	Kepuasan mahasiswa terhadap sarana dan prasarana pembelajaran	Tersedia	Tersedia dalam LaporanKepuasan Mahasiswa

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Sesuai	Penelitian tenaga kependidikan sesuai dengan bidang keahliannya

D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Tersedia	Ada melalui LP2M
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Tersedia	Tersedia dokumen dalam bentuk publikasi Artikel
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Belum tersedia dokumen
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Belum tersedia dokumen
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Tersedia	Tersedia dokumen kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan

c. Program Studi Hukum dan Komunikasi Islam

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Tersedia dokumen	Tersedia dalam Dokumen Survey kepuasan pengguna lulusan
A2	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat Baca Tulis Al-Qur'an dengan predikat lulus (baik) dari Unit/Lembaga yang diakui.	Tersedia dokumen	Tersedia laporan kegiatan yang bekerjasama dengan Lembaga luar
A4	Masa tunggu lulusan mendapatkan pekerjaan pertama	Tersedia	Tersedia dalam Laporan Tracer Study
A6	Mahasiswa DO	Belum tersedia	Belum ada mahasiswa DO
A10	Skor TOEFL / TOAFL Lulusan	Tersedia	Tersedia dokumen skor TOEFL lulusan
A11	Lulusan memiliki kemampuan TIK	Tersedia	Ada pelatihan aplikasi Word dan Excel dilaksanakan oleh Lab FSEI
B	Standar Isi		
B4	Keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan dalam menyusun silabus dan Rencana Pembelajaran Semester	Belum tersedia	Masih dalam proses penyusunan dokumen
C	Standar Proses		
C2	Kepuasan mahasiswa kepada dosen mengajar di kelas	Tersedia	Tersedia dalam Laporan EDOM
C3	Prosentase kehadiran dosen	Tersedia	Tersedia dokumen presentase kehadiran dosen

D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Dalam proses
D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen SOP pembetulan nilai
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi lektor kepala
E1.1.3	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya	Belum ada	Belum ada dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya
E1.1.7	Dosen fakultas menulis di jurnal internasional/bereputasi	Tersedia	Tersedia dokumen dosen fakultas menulis di jurnal internasional
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Hanya tersedia Laboran di Fakultas
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum ada Pustakawan
E1.2.4	Kepuasan tenaga kependidikan	Tersedia	Tersedia dalam Dokumen Survey
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F2	Kepuasan mahasiswa terhadap sarana dan prasarana pembelajaran	Tersedia	Tersedia dalam LaporanKepuasan Mahasiswa
F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum ada	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
F4	Laboratorium memiliki sistem pengamanan yang baik	Tersedia	Tersedia laboratorium

C	Standar Proses		
C3	Adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT	Belum ada	Belum ada penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT
D	Standar Penilaian		
D1	Terdapat pedoman penilaian penelitian dosen/tendik	Tersedia	Tersedia dokumen pedoman penelitian
D2	Adanya proses monitoring dan evaluasi pelaksanaan penelitian	Tersedia	Ada melalui LP2M
D3	Proposal penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D4	Hasil penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D5	Publikasi hasil penelitian	Tersedia	Tersedia dokumen publikasi hasil penelitian
E	Standar Peneliti		
E1	Tersedianya dokumen pedoman etika penelitian	Tersedia	Tersedia dokumen pedoman etika penelitian
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Tersedia	Ada dalam bentuk publikasi artikel
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Tersedia	Ada dalam bentuk publikasi artikel
E4	Fakultas/Prodi melaksanakan kerjasama dibidang penelitian dengan mitra perguruan tinggi/industri/instansi	Tersedia	Ada dengan PemKab Belitung
E8	Dosen/tendik mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri	Belum ada	Dosen/tendik belum mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri

E10	Hasil penelitian yang mempunyai impact factor terhadap pembelajaran dan pengabdian pada masyarakat	Tersedia	Tersedia dokumen hasil penelitian yang mempunyai impact factor
-----	--	----------	--

B	Standar Isi		
B4	Program PKM merupakan penerapan model yang dapat digunakan dalam rekayasa sosial masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen program PkM
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Tersedia	Tersedia dokumen dalam bentuk publikasi Artikel
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Belum tersedia dokumen
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Belum tersedia dokumen
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Belum ada	Belum tersedia dokumen
H	Standar Pembiayaan		
H3	Terwujudnya kerjasama pendanaan dengan lembaga eksternal	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen kerjasama pendanaan dengan Pemkab Belitung dan DMI Kota Pangkalpinang.

d. Program Studi Hukum Ekonomi Syariah

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
B	Standar Isi		
B4	Keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan dalam menyusun silabus dan Rencana Pembelajaran Semester	Belum tersedia	Dalam proses penyusunan dokumen
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Dalam proses penyusunan dokumen
D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Dokumen tersedia	Tersedia didalam kurikulum
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi lektor kepala
E1.1.3	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya	Belum ada	Belum ada Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya
E1.1.7	Dosen fakultas menulis di jurnal internasional/bereputasi	Tersedia	
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Hanya tersedia Laboran di Fakultas
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum ada Pustakawan
F	Standar Sarana dan Prasarana		

F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum ada	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
----	--	-----------	--

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Sesuai	Penelitian tenaga kependidikan sesuai dengan bidang keahliannya
B	Standar Isi		
B3	Terdapat penelitian yang dilakukan secara multi dan lintas ilmu (interdisciplinary)	Tersedia	Tersedia dokumen penelitian yang dilakukan secara multi dan lintas ilmu (interdisciplinary)
C	Standar Proses		
C3	Adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen
D	Standar Penilaian		
D1	Terdapat pedoman penilaian penelitian dosen/tendik	Tersedia	Tersedia dokumen pedoman penelitian
D2	Adanya proses monitoring dan evaluasi pelaksanaan penelitian	Tersedia	Ada melalui LP2M
D3	Proposal penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D4	Hasil penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D5	Publikasi hasil penelitian	Tersedia	Tersedia dokumen publikasi hasil penelitian
E	Standar Peneliti		
E1	Tersedianya dokumen pedoman etika penelitian	Tersedia	Tersedia
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri		Ada dalam bentuk publikasi artikel

E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Tersedia	Ada dalam bentuk publikasi artikel
E4	Fakultas/Prodi melaksanakan kerjasama dibidang penelitian dengan mitra perguruan tinggi/industri/instansi	Tersedia	Ada dengan PemKab Belitung
E6	Hasil penelitian dosen/tendik didiseminasikan	Tersedia	Hasil penelitian dosen/tendik telah didiseminasikan
E8	Dosen/tendik mengikuti kegiatan peningkatan kemampuan peneliti di luar negeri	Belum ada	Belum tersedia dokumen
E9	Adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian	Belum ada	Belum tersedia dokumen
E10	Hasil penelitian yang mempunyai impact factor terhadap pembelajaran dan pengabdian pada masyarakat	Tersedia	Tersedia dokumen hasil penelitian

B	Standar Isi		
B4	Program PKM merupakan penerapan model yang dapat digunakan dalam rekayasa sosial masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen program PkM
C	Standar Proses		
C1	Kegiatan PkM dilaksanakan secara terstruktur	Tersedia dokumen	Kegiatan PkM dilaksanakan secara terstruktur
C2	Perencanaan PkM meliputi; identifikasi dan analisis masalah suatu masyarakat atau kawasan, desain pemecahan masalah, formulasi kegiatan, dan komitmen kebijakan IAIN Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung serta pemerintah	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen perencanaan PkM
D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen penilaian tingkat kepuasan masyarakat

G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Tersedia	Tersedia dokumen dalam bentuk publikasi Artikel
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum ada	Belum tersedia dokumen
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum ada	Belum tersedia dokumen
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Belum ada	Belum tersedia dokumen

e. Program Studi Pariwisata Syariah

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen hasil survey kepuasan pengguna lulusan
A2	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat Baca Tulis Al-Qur'an dengan predikat lulus (baik) dari Unit/Lembaga yang diakui.	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen
A3	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat praktik ibadah dengan predikat baik dari Unit/Lembaga yang diakui.	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen
A4	Masa tunggu lulusan mendapatkan pekerjaan pertama	Belum tersedia	Belum ada lulusan

A5	Masa studi lulusan	Belum tersedia	Belum ada lulusan
A6	Mahasiswa DO	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen
A8	Program Studi memiliki spesifikasi kekhasan program studi	Tersedia dokumen	Tersedia dalam dokumen kurikulum
A9	Fakultas/Program Studi melakukan pelacakan alumni	Belum tersedia	Belum ada lulusan
A10	Skor TOEFL / TOAFL Lulusan	Belum tersedia	Belum ada lulusan
A11	Lulusan memiliki kemampuan TIK	Tersedia	Ada pelatihan aplikasi Word dan Excel dilaksanakan oleh Lab FSEI
B	Standar Isi		
B4	Keterlibatan Rumpun Dosen Keilmuan dalam menyusun silabus dan Rencana Pembelajaran Semester	Belum tersedia	Dalam proses penyusunan
D	Standar Penilaian		
D1	Soal ujian divalidasi oleh Koordinator Rumpun Dosen Keilmuan	Belum tersedia	Dalam proses penyusunan
D4	Fakultas memiliki SOP pembetulan nilai	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen SOP pembetulan nilai
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen berkualifikasi Profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi lektor kepala
E1.1.3	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya	Belum ada	Belum ada dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya

E1.1.6	Dosen fakultas menghasilkan karya ilmiah yang mendapatkan Paten/HAKI	Tersedia	Tersedia dokumen menghasilkan karya ilmiah
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Hanya tersedia Laboran di Fakultas
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum ada Pustakawan
E1.2.4	Kepuasan tenaga kependidikan	Tersedia	Tersedia dalam Dokumen Survey
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F4	Laboratorium memiliki sistem pengamanan yang baik	Tersedia	Tersedia laboratorium

A	Standar Hasil Penelitian		
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Sesuai	Penelitian tenaga kependidikan sesuai dengan bidang keahliannya
A5	Kesesuaian penelitian mahasiswa dengan kompetensi lulusannya	Sesuai	Penelitian mahasiswa sesuai dengan kompetensi lulusannya
C	Standar Proses		
C3	Adanya penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen penelitian dosen/tendik yang bekerjasama dengan mitra di luar PT
D	Standar Penilaian		
D1	Terdapat pedoman penilaian penelitian dosen/tendik	Tersedia	Tersedia dokumen pedoman penelitian
D2	Adanya proses monitoring dan evaluasi pelaksanaan penelitian	Tersedia	Ada melalui LP2M
D3	Proposal penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M
D4	Hasil penelitian direview/diseminarkan	Tersedia	Ada melalui LP2M

D5	Publikasi hasil penelitian	Tersedia	Tersedia dokumen publikasi hasil penelitian
E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Tersedia	Tersedia dokumen dalam bentuk publikasi artikel
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Tersedia	Tersedia dokumen dalam bentuk publikasi artikel

D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen

3. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam

a. Program Studi Perbankan Syariah

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum ada	Belum ada dosen prodi berkualifikasi profesor
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Belum tersedia Laboran
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum tersedia Pustakawan

F	Standar Pembiayaan		
F5	Fakultas/Prodi memiliki luas ruang kerja yang representatif	Belum tersedia	Belum memiliki luas ruang kerja yang representatif
G	Standar Pembiayaan		
G1	Tersedia sistem alokasi anggaran pembiayaan pembelajaran yang berbasis pada capaian pembelajaran setiap tahun	Belum tersedia	Belum tersedia sistem alokasi anggaran pembiayaan pembelajaran
G2	Tersedia kebijakan anggaran pembiayaan pembelajaran yang berbasis kompetisi dalam rangka peningkatan mutu	Belum tersedia	Belum tersedia kebijakan anggaran pembiayaan pembelajaran
G3	Tersedia biaya operasional untuk mendukung kegiatan pembelajaran	Belum tersedia	Belum tersedia biaya operasional untuk mendukung kegiatan pembelajaran

E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif

A	Standar Hasil Pengabdian Masyarakat		
B3	Program PkM merupakan penerapan teknologi tepat guna yang dapat meningkatkan kesejahteraan dan kecerdasan masyarakat	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen program PkM
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum tersedia	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik

b. Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Belum tersedia laboran
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum tersedia pustakawan
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F1	Kondisi sarana dan prasarana pembelajaran dalam kondisi baik	Belum tersedia	Kondisi sarana dan prasarana pembelajaran dalam kondisi belum baik

E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri
E4	Fakultas/Prodi melaksanakan kerjasama dibidang penelitian dengan mitra perguruan tinggi/industri/instansi	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan kerjasama dibidang penelitian dengan mitra perguruan tinggi/industri/instansi

G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum tersedia	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik

c. Program Studi Psikologi Islam

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen hasil survey kepuasan pengguna lulusan
A11	Lulusan memiliki kemampuan TIK	Belum tersedia	Belum tersedia lulusan yang memiliki kemampuan TIK
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum tersedia	Belum tersedia dosen prodi berkualifikasi lektor kepala
E1.1.4	Dosen prodi berkualifikasi lektor	Belum tersedia	Belum tersedia dosen prodi berkualifikasi lektor
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Belum tersedia Laboran
E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum tersedia Pustakawan
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F4	Laboratorium memiliki sistem pengamanan yang baik	Belum tersedia	Belum tersedia laboratorium
F5	Fakultas/Prodi memiliki luas ruang kerja yang representatif	Belum tersedia	Belum tersedia luas ruang kerja yang representatif
F	Standar Pengelolaan Pembelajaran		

F1	Program studi/Fakultas memiliki laporan kinerja ketercapaian	Belum tersedia	Belum tersedia laporan kinerja ketercapaian
F2	Program studi/Fakultas melaksanakan audit proses pembelajaran	Belum tersedia	Program studi/Fakultas belum melaksanakan audit proses pembelajaran
G	Standar Pembiayaan		
G1	Tersedia sistem alokasi anggaran pembiayaan pembelajaran yang berbasis pada capaian pembelajaran setiap tahun	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen sistem alokasi anggaran
G2	Tersedia kebijakan anggaran pembiayaan pembelajaran yang berbasis kompetisi dalam rangka peningkatan mutu	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen kebijakan anggaran
G3	Tersedia biaya operasional untuk mendukung kegiatan pembelajaran	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen biaya operasional

A	Standar Hasil Penelitian		
A2	Terdapat sejumlah penelitian yang dilakukan secara kolektif atau kolaboratif antara dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa, baik dari dalam maupun luar negeri.	Tersedia	Tersedia dokumen berupa SK, Laporan Penelitian dan Artikel
E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri

B	Standar Isi		
B1	Program PkM merupakan penerapan hasil penelitian	Belum tersedia	Program PkM bukan penerapan hasil penelitian

B3	Program PkM merupakan penerapan teknologi tepat guna yang dapat meningkatkan kesejahteraan dan kecerdasan masyarakat	Belum tersedia	Program PkM bukan merupakan penerapan teknologi tepat guna
B4	Program PKM merupakan penerapan model yang dapat digunakan dalam rekayasa sosial masyarakat	Belum tersedia	Program PKM bukan merupakan penerapan model yang dapat digunakan
D	Standar Penilaian		
D2	Penilaian tingkat kepuasan masyarakat terhadap kegiatan PkM	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen Penilaian tingkat kepuasan masyarakat
G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum tersedia	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik

d. Program Studi Jurnalistik Islam

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
E	Standar Dosen dan Tenaga Kependidikan		
E1.1	Standar Dosen		
E1.1.1	Dosen prodi berkualifikasi profesor	Belum tersedia	Belum tersedia dosen prodi berkualifikasi profesor
E1.1.2	Dosen prodi berkualifikasi lektor kepala	Belum tersedia	Belum tersedia dosen prodi berkualifikasi lektor kepala
E1.1.3	Dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya	Belum tersedia	Belum tersedia dosen prodi yang berkualifikasi doktor sesuai keahliannya
E1.2	Standar Tenaga Kependidikan		
E1.2.1	Tersedia Laboran di setiap Prodi	Belum tersedia	Belum tersedia Laboran

E1.2.2	Tersedia Pustakawan di setiap Fakultas	Belum tersedia	Belum tersedia Pustakawan
--------	--	----------------	---------------------------

E	Standar Peneliti		
E2	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi dalam negeri
E3	Fakultas/Prodi melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum melaksanakan penelitian kolaboratif dengan perguruan tinggi luar negeri

G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum tersedia	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik

4. Pascasarjana

a. Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A2	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat Baca Tulis Al-Qur'an dengan predikat lulus (baik) dari Unit/Lembaga yang diakui.	Tersedia	Tersedia sertifikat baca tulis Al-qur'an
A3	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat praktik ibadah dengan predikat baik dari Unit/Lembaga yang diakui.	Tersedia	Lulusan Prodi belum mendapatkan sertifikat praktik ibadah
F	Standar Sarana dan Prasarana		

F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum tersedia	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
F5	Fakultas/Prodi memiliki luas ruang kerja yang representatif	Tersedia	Fakultas/Prodi belum memiliki luas ruang kerja yang representatif

A	Standar Hasil Penelitian		
A1	Hasil penelitian merupakan pengembangan ilmu pengetahuan yang terintegrasi dengan kearifan lokal untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat serta daya saing bangsa yang proposional sesuai Rencana Strategis Penelitian.	Sudah terintegrasi	Tersedia dokumen hasil penelitian
A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Tersedia	Belum tersedia dokumen penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya
B	Standar Isi		
B1	Kesesuaian isi penelitian dengan Rencana Induk Penelitian (Road Map)	Sesuai	Tersedia dokumen Road Map
D	Standar Penilaian		
D1	Terdapat pedoman penilaian penelitian dosen/tendik	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen pedoman penilaian penelitian dosen/tendik
D2	Adanya proses monitoring dan evaluasi pelaksanaan penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen monitoring dan evaluasi penelitian
D3	Proposal penelitian direview/diseminarkan	Tersedia dokumen	Sudah diseminarkan
D4	Hasil penelitian direview/diseminarkan	Sudah direview	sudah ada perencanaan, tetapi terkendala efisiensi anggaran
E	Standar Peneliti		

E9	Adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian	Tersedia	Belum ada kebijakan pemberian penghargaan penelitian
E11	Fakultas menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian	Tersedia	Fakultas belum menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian
F	Standar Pembiayaan		
F1	Tersedianya standar pendanaan dan pembiayaan penelitian	Tersedia	Belum tersedia dokumen standar pendanaan dan pembiayaan penelitian
F2	Fakultas mengalokasikan dana penelitian	Belum tersedia	Fakultas belum mengalokasikan dana penelitian

B	Standar Isi		
B1	Program PkM merupakan penerapan hasil penelitian	Tersedia dokumen	Sudah di Bangka Barat dan Bangka Tengah
B2	Program PkM merupakan upaya pemberdayaan masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen, terkait dengan UMKM, standar ekonomi mikro di Bangka Tengah dan inovasi hilirisasi pembangunan pendidikan berkelanjutan pemberdayaan ekonomi umat di kawasan industri Tanjung Ular Bangka Barat
B3	Program PkM merupakan penerapan teknologi tepat guna yang dapat meningkatkan kesejahteraan dan kecerdasan masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen bekerjasama dengan Bank BPRS, dengan Bank Sumsel Babel Syariah Pangkalpinang
B4	Program PKM merupakan penerapan model yang dapat digunakan dalam rekayasa sosial masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen program PkM

G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G1	Tersedianya road map pelaksanaan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen Road map
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Tersedia dokumen	Masuk dalam Web Pascasarjana dan Web IAIN
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Tersedia	Fakultas belum melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum tersedia	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Tersedia	Kegiatan PkM belum ditindaklanjuti menjadi program unggulan
H	Standar Pembiayaan		
H1	Tersedianya standar pendanaan dan pembiayaan PkM	Tersedia	Tersedia dokumen kerjasama dengan Pemkab dan Bank
H2	Fakultas menganggarkan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa	Belum tersedia	Fakultas belum menganggarkan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa

b. Program Studi Magister Ekonomi Syariah

Kode	Indikator Standar	Temuan TL AMI	Catatan Auditor
A	Standar Kompetensi Lulusan		
A1	Hasil survei kepuasan pengguna lulusan mendapatkan penilaian baik dari teman sejawat dan atasan tempat bekerja dari aspek sikap kritis, progresif, kreatif, bertanggung jawab, dan produktif.	Belum tersedia	Sudah ada instrumen tetapi belum di share

A2	Lulusan Prodi mendapatkan sertifikat Baca Tulis Al-Qur'an dengan predikat lulus (baik) dari Unit/Lembaga yang diakui.	Tersedia dokumen	Sertifikat baca tulis Al-qur'an
A8	Program Studi memiliki spesifikasi kekhasan program studi	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen kekhasan program studi
A9	Fakultas/Program Studi melakukan pelacakan alumni	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen pelacakan alumni
B	Standar Isi		
B2	Peninjauan kurikulum	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen laporan kegiatan dan dokumen
F	Standar Sarana dan Prasarana		
F3	Perpustakaan memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus	Belum tersedia	Perpustakaan belum memiliki akses mahasiswa yang berkebutuhan khusus
F5	Fakultas/Prodi memiliki luas ruang kerja yang representatif	Belum tersedia	Fakultas/Prodi belum memiliki luas ruang kerja yang representatif

A	Standar Hasil Penelitian		
A1	Hasil penelitian merupakan pengembangan ilmu pengetahuan yang terintegrasi dengan kearifan lokal untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat serta daya saing bangsa yang proposional sesuai Rencana Strategis Penelitian.	Sudah terintegrasi	Tersedia dokumen hasil penelitian
A2	Terdapat sejumlah penelitian yang dilakukan secara kolektif atau kolaboratif antara dosen, tenaga kependidikan, dan mahasiswa, baik dari dalam maupun luar negeri.	Sudah tersedia dokumen	Sertifikat baca tulis Al-qur'an

A4	Kesesuaian penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen penelitian tenaga kependidikan dengan bidang keahliannya
B	Standar Isi		
B1	Kesesuaian isi penelitian dengan Rencana Induk Penelitian (Road Map)	Sesuai	Tersedia dokumen Road Map
C	Standar Proses		
C1	Penelitian dilakukan berdasarkan dokumen perencanaan, pelaksanaan, dan pelaporan penelitian sesuai dengan panduan dan SOP penelitian.	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen penelitian
C2	Penelitian dilakukan dengan mengedepankan etika penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen etika penelitian
D	Standar Penilaian		
D1	Terdapat pedoman penilaian penelitian dosen/tendik	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen pedoman penilaian penelitian dosen/tendik
D2	Adanya proses monitoring dan evaluasi pelaksanaan penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen monitoring dan evaluasi penelitian
D3	Proposal penelitian direview/diseminarkan	Tersedia dokumen	Sudah diseminarkan
D4	Hasil penelitian direview/diseminarkan	Sudah direview	sudah ada perencanaan, tetapi terkendala efisiensi anggaran
E	Standar Peneliti		
E1	Tersedianya dokumen pedoman etika penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen pedoman etika penelitian
E5	Fakultas melakukan monev pelaksanaan penelitian	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen monitoring dan evaluasi penelitian
E6	Hasil penelitian dosen/tendik didiseminasikan	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen penelitian didiseminasikan

E9	Adanya kebijakan pemberian penghargaan penelitian	Belum tersedia	Belum ada kebijakan pemberian penghargaan penelitian
E11	Fakultas menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian	Belum tersedia	Fakultas belum menyelenggarakan pelatihan, seminar, dan lokakarya penelitian
F	Standar Pembiayaan		
F1	Tersedianya standar pendanaan dan pembiayaan penelitian	Belum tersedia	Belum tersedia dokumen standar pendanaan dan pembiayaan penelitian
F2	Fakultas mengalokasikan dana penelitian	Belum tersedia	Fakultas belum mengalokasikan dana penelitian

B	Standar Isi		
B1	Program PkM merupakan penerapan hasil penelitian	Tersedia dokumen	Sudah di Bangka Barat dan Bangka Tengah
B2	Program PkM merupakan upaya pemberdayaan masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen, terkait dengan UMKM, standar ekonomi mikro di Bangka Tengah dan inovasi hilirisasi pembangunan pendidikan berkelanjutan pemberdayaan ekonomi umat di kawasan industri Tanjung Ular Bangka Barat
B3	Program PkM merupakan penerapan teknologi tepat guna yang dapat meningkatkan kesejahteraan dan kecerdasan masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen bekerjasama dengan Bank BPRS, dengan Bank Sumsel Babel Syariah Pangkalpinang
B4	Program PKM merupakan penerapan model yang dapat digunakan dalam rekayasa sosial masyarakat	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen program PkM

G	Standar Pengelolaan Pengabdian		
G1	Tersedianya road map pelaksanaan PkM	Tersedia dokumen	Tersedia dokumen Road map
G2	Hasil kegiatan PkM terdiseminasi	Tersedia dokumen	Masuk dalam Web Pascasarjana dan Web IAIN
G3	Fakultas melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM	Belum tersedia	Fakultas belum melaksanakan program peningkatan kompetensi PkM
G4	Fakultas memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik	Belum tersedia	Fakultas belum memberikan penghargaan/reward kepada pelaksana PkM terbaik
G5	Kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan	Belum tersedia	Kegiatan PkM belum ditindaklanjuti menjadi program unggulan
H	Standar Pembiayaan		
H1	Tersedianya standar pendanaan dan pembiayaan PkM	Belum tersedia	Tersedia dokumen kerjasama dengan Pemkab dan Bank
H2	Fakultas menganggarkan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa	Belum tersedia	Fakultas belum menganggarkan dana PkM untuk dosen dan mahasiswa

B. Saran perbaikan/ peluang perbaikan secara menyeluruh :

No	Bidang	Rekomendasi untuk peluang perbaikan
1	Kerjasama	Disarankan untuk mulai memperluas dan memperkuat kerja sama internasional, disertai dengan perencanaan tindak lanjut yang jelas dan terukur. Bentuk implementasi dari kerja sama ini dapat mencakup kolaborasi penulisan artikel ilmiah bersama perguruan tinggi mitra, program <i>visiting lecturer</i> , penelitian kolaboratif, serta kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan secara bersama-sama.

2	Mahasiswa	Disarankan agar setiap program studi mulai mengupayakan strategi untuk menarik minat mahasiswa asing, guna meningkatkan daya saing dan internasionalisasi institusi. Selain itu, perlu dikembangkan sistem pendokumentasian prestasi mahasiswa, baik akademik maupun non-akademik, melalui aplikasi digital yang terintegrasi. Hal ini bertujuan untuk memastikan seluruh capaian mahasiswa dapat tercatat dengan baik, transparan, dan mudah diakses sebagai bagian dari portofolio capaian pembelajaran.
3	Dosen Tetap	Disarankan perlu didorong percepatan peningkatan jabatan fungsional dosen, khususnya pada jenjang Lektor Kepala dan Guru Besar, guna mendukung penguatan mutu akademik dan pemenuhan standar akreditasi program studi.
4	Pembelajaran	Perlu dilakukan peningkatan terhadap kelengkapan administrasi dalam proses pembelajaran. Hal ini penting mengingat masih ditemukan Rencana Pembelajaran Semester (RPS) yang belum melalui proses validasi oleh Gugus Penjaminan Mutu serta Koordinator Rumpun Ilmu. Validasi ini menjadi langkah krusial untuk menjamin kesesuaian RPS dengan standar mutu akademik yang telah ditetapkan.
5	Penelitian	Diperlukan peningkatan kolaborasi penelitian antara dosen, tendik dan mahasiswa guna memperkuat budaya akademik dan menghasilkan luaran penelitian yang berkualitas.
6	Pengabdian	Disarankan kegiatan PkM ditindaklanjuti menjadi program unggulan di Prodi.

BAB III PENUTUP

Sebagai tindak lanjut dari hasil evaluasi temuan Audit Mutu Internal (AMI), seluruh program studi merencanakan program dan merumuskan rencana kegiatan yang berdampak pada peningkatan nilai setiap standar, baik di tingkat fakultas maupun program studi. Evaluasi dilakukan berdasarkan prinsip PPEPP, yaitu: Perencanaan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Peningkatan. Dengan menerapkan prinsip ini, diharapkan terwujud *Kaizen* atau peningkatan mutu berkelanjutan (*continuous quality improvement*) di seluruh Program Studi.

Dengan disetujui dan disahkannya Tindak Lanjut (TL) AMI Tahun 2024, maka fakultas bersama program studi segera menyusun Rencana Kerja dan Anggaran Kementerian dan Lembaga (RKAKL). Penyusunan RKAKL ini harus mengacu pada hasil RTL yang telah disepakati.

Akhirnya, melalui koordinasi dan kerja sama seluruh pihak terkait di lingkungan IAIN Syaikh Abdurrahman Siddik Bangka Belitung, serta pelaksanaan siklus PPEPP secara konsisten di tingkat fakultas dan program studi, maka perbaikan mutu institusi

